

Triathlon: Erste Saison des Triathlon Ligateams in der Landesliga

Im Rahmen der Rennserie starteten 4 Athleten zwischen Ende Mai und Anfang Juli bei vier Wettkämpfen der Triathlon Landesliga. Auf P5 beim Start Ende Mai in Oberschleiß-

heim folgte ein dritter Platz in Bad Tölz, P4 in Zusmarshausen und ein solider siebter Platz am Ammersee.



Dadurch konnte sich das Kirchseeoner Quartett um Kilian Möchel, Simon Piwowarsky, Florian Herold und Simon Müller auf dem hohen Niveau des Felds behaupten, sich hinter Bad Tölz, Harburg und Weilheim einen starken vierten Platz (von 20) in der Endabrechnung sichern und verpasst so den direkten Aufstieg in die Bayernliga nur um eine Haarsbreite. Zum Abschluss der Saison überwiegt die Freude, gerade die allererste Landesliga Saison mit einem starken Gesamtergebnis abschließen zu können. „Wir haben viel gelernt, einige Hürden gemeistert und uns gut weiterentwickelt,“ so Cheftrainer Andreas Lucke.

Im Blick nach vorne lässt sich sagen, dass das Team nächstes Jahr genauso motiviert und besser organisiert wieder an der Startlinie stehen und nur ein klares Ziel im Kopf haben wird: den Aufstieg in die Bayernliga.

Florian Herold, ATSV Ligateam Triathlon

Tennis: Die Punktspielrunde geht erfolgreich zu Ende – Unsere U10 holt die Meisterschaft

In der Sommer Punktspielrunde sind wir mit 9 Teams angetreten (3 Jugend-, 3 Damen- und 3 Herren-teams). Den größten Erfolg hat in diesem Jahr unsere U10 erzielt, mit einem überragenden 1. Platz in einer schweren Gruppe, u.a. mit dem TC Zorneding oder dem TC Topspin. Herzlichen Glückwunsch zu dieser großartigen Leistung! Auch unsere U12, einen Spieltag vor Schluss auf Platz 5, und unsere U15 abschließend auf Platz 6, konnten wichtige Erfahrungen mit viel Einsatz und Spaß unter Wettbewerbsbedingungen sammeln. Weiter geht es mit unseren Damenmannschaften: Hier stehen die Damen30 vor dem letzten Spieltag auf dem 3. Rang der Südliga 1. Bei noch einem ausstehenden Spieltag ist sogar Platz 2 erreichbar. Unsere Damen40 schließen ihre Gruppe in der Südliga

4 ebenfalls auf einem starken und souveränen 3. Platz ab. Klasse! Nachdem unsere Damen50 im letzten Jahr in die Südliga 1 aufgestiegen sind, war von Beginn an klar, dass hier an jedem Spieltag gekämpft werden musste. Es kam dabei bisher zu vielen spannenden und engen Matches. Bei noch einem aus-

stehenden Spieltag und aktuell Platz 7 ist sogar noch Platz 5 in Reichweite. Ziel ist hier, den Klassenerhalt zu sichern. Abschließend zu unseren Herrenmannschaften: Hier musste unsere Herren30 leider schon zu Beginn ersatzgeschwächt in die Saison starten, konnten sich aber mit viel Einsatz und Leidenschaft mit einem

starken 3. Platz in der Südliga 3 belohnen! Eine starke Leistung! Ein weiteres Highlight setzten unsere Herren65 mit einem überragenden 2. Platz in der Südliga 1 noch vor Iphitos München! Als Experiment ging unsere Herren 4er dieses Jahr an den Start und musste die Saison leider ohne Sieg auf Platz 7 in der Südliga 6 abschließen.



Christian Seidel